
VIII LEGISLATURA

SUMARIO . Pág. 12377Núm. 78 2 de marzo de 2012

SUMARIO
4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO
461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000260-01
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de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito 
y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a medidas adoptadas por 
la Junta de Castilla y León para evitar situaciones de colapso en el 
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los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez, relativa a profesorado que ha desempeñado puestos 
de carácter singular itinerante en las provincias de la Comunidad en los 
cursos 2010-2011 y 2011-2012. 12394
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Ángela 
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Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a vertederos inventariados existentes en la 
provincia de León. 12401
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
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la Peña González, relativa a vertederos inventariados existentes en la 
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la Peña González, relativa a vertederos inventariados existentes en la 
provincia de Soria. 12405

PE/001991-01
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a vertederos inventariados existentes en la 
provincia de Zamora. 12407

PE/001993-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la provincia de Ávila. 12408
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PE/001994-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la provincia de 
Burgos. 12409
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la 
Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la provincia de León. 12410
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la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la provincia de 
Salamanca. 12412

PE/001998-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la provincia de 
Valladolid. 12415
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PE/002001-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de 
la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la provincia de 
Zamora. 12416

PE/002002-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante 
los últimos 10 años en la provincia de Valladolid. 12417
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante 
los últimos 10 años en la provincia de Soria. 12418
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante 
los últimos 10 años en la provincia de Salamanca. 12419
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante 
los últimos 10 años en la provincia de Palencia. 12420
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante 
los últimos 10 años en la provincia de León. 12421
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante 
los últimos 10 años en la provincia de Burgos. 12422
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PE/002008-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante 
los últimos 10 años en la provincia de Zamora. 12423

PE/002009-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante 
los últimos 10 años en la provincia de Segovia. 12424
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante 
los últimos 10 años en la provincia de Ávila. 12425

PE/002011-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a número de contenedores de envases 
instalados en cada una de las provincias de la Comunidad. 12426

PE/002012-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a número de contenedores de papel-cartón 
instalados en cada una de las provincias de la Comunidad. 12427
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a número de contenedores de vidrio 
instalados en cada una de las provincias de la Comunidad. 12428

PE/002014-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a centros de tratamientos de residuos 
sólidos urbanos existentes en la Comunidad Autónoma. 12429
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PE/002015-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a puntos limpios que hay en la Comunidad 
Autónoma. 12430
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a depósitos de rechazos que hay en la 
Comunidad Autónoma. 12431
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a plantas de clasificación de envases 
existentes en la Comunidad Autónoma. 12432

PE/002018-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a plantas de transferencias de residuos 
sólidos urbanos existentes en la Comunidad Autónoma. 12433

PE/002019-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a medidas concretas 
adoptadas a la vista del Plan de Racionalización del Gasto Corriente de la 
Administración, aprobado por el Consejo de Gobierno de 29 de diciembre 
de 2011. 12435
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a finalización 
del proyecto del edificio institucional de la Ciudad del Medio Ambiente 
de Soria. 12437

PE/002021-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a área 
operativa y de trabajo del edificio institucional de la Ciudad del Medio 
Ambiente de Soria. 12439
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PE/002022-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a seminarios a 
realizar en relación con la Ciudad del Medio Ambiente de Soria. 12441

PE/002023-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a servicios hoteleros 
proyectados en relación con la Ciudad del Medio Ambiente de Soria. 12443
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a empleos que 
se crearán en relación con la Ciudad del Medio Ambiente de Soria. 12445
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Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio 
de espera para ser tratado en la especialidad de urología en el Complejo 
Hospitalario de Soria. 12447

PE/002026-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio 
de espera para ser tratado en la especialidad de reumatología en el 
Complejo Hospitalario de Soria. 12448

PE/002027-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio 
de espera para ser tratado en la especialidad de radiodiagnóstico en el 
Complejo Hospitalario de Soria. 12449

PE/002028-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de pediatría en el 
Complejo Hospitalario de Soria. 12450
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PE/002029-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio 
de espera para ser tratado en la especialidad de oftalmología en el 
Complejo Hospitalario de Soria. 12451

PE/002030-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de neurología en el 
Complejo Hospitalario de Soria. 12452

PE/002031-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio 
de espera para ser tratado en la especialidad de neumología en el 
Complejo Hospitalario de Soria. 12453

PE/002032-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio 
de espera para ser tratado en la especialidad de endocrinología en el 
Complejo Hospitalario de Soria. 12454

PE/002033-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de cardiología en el 
Complejo Hospitalario de Soria. 12455

PE/002034-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a importe 
facturado al SACYL por las derivaciones para la realización de 
intervenciones quirúrgicas a pacientes sorianos durante el año 2011. 12456

PE/002035-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a importe 
facturado al SACYL por las derivaciones para la realización de pruebas 
diagnósticas a pacientes sorianos durante el año 2011. 12457
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PE/002036-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a quejas o reclamaciones 
recibidas por el SACYL en relación con el funcionamiento de la atención 
médica que se presta desde el consultorio de Rueda. 12458

PE/002037-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. José Francisco Martín Martínez, D. Pedro Luis 
González Reglero y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a causas 
por las que no se han cubierto ni el 50 % de las plazas ofertadas en la 
convocatoria de las pruebas selectivas para el ingreso en el Cuerpo de 
Ingenieros Técnicos Agrícolas de la Administración de la Comunidad de 
Castilla y León realizada por Orden ADM/764/2011, de 30 de mayo. 12459

PE/002038-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. José Francisco Martín Martínez, D. Pedro Luis 
González Reglero y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a número de 
vacantes que existen a 31 de enero de 2012 en el Cuerpo de Ingenieros 
Técnicos Agrícolas y de Ingenieros Agrónomos en los distintos 
departamentos de la Junta de Castilla y León. 12461

PE/002039-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Agudíez 
Calvo, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones 
concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas de Segovia 
desde 2007 a 2011. 12463

PE/002040-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Fernando Pablos 
Romo, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones 
concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas de Salamanca 
desde 2007 a 2011. 12464

PE/002041-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Sirina Martín 
Cabria, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones 
concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas de Palencia 
desde 2007 a 2011. 12465
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PE/002042-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María da Silva 
García, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones 
concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas de León 
desde 2007 a 2011. 12466

PE/002043-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Leonisa Ull Laíta, relativa 
a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación de Jubilados y Pensionistas de Burgos desde 2007 a 2011. 12467

PE/002044-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Fernando María Rodero 
García, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones 
concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas de Ávila desde 
2007 a 2011. 12468

PE/002045-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Jorge Félix Alonso 
Díez, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones 
concedidas a la Confederación Regional de Jubilados y Pensionistas de 
Castilla y León desde 2007 a 2011. 12469

PE/002046-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el 

Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación y cuantía 
anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación Provincial de 
Asociaciones de Jubilados y Pensionistas de Zamora desde 2007 a 2011. 12470

PE/002047-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Jorge Félix Alonso 
Díez, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones 
concedidas a la Federación Provincial de Asociaciones de Jubilados y 
Pensionistas de Valladolid desde 2007 a 2011. 12471
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PE/002048-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 

los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Francisco Javier 
Muñoz Expósito, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y 
subvenciones concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas 
de Soria desde 2007 a 2011. 12472

PE/002049-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín 
Cabria y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a inversión total de 
la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de la 
provincia de Ávila. 12473

PE/002050-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín 
Cabria y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a inversión total de 
la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de la 
provincia de Burgos. 12474

PE/002051-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín 
Cabria y D.ª Ana María da Silva García, relativa a inversión total de la 
Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de la 
provincia de León. 12475

PE/002052-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Sirina Martín 
Cabria, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León en cada 
una de las Casas del Parque de la provincia de Palencia. 12476

PE/002053-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín 
Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a inversión 
total de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque 
de la provincia de Salamanca. 12477
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PE/002054-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín 
Cabria y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a inversión total de la 
Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de la 
provincia de Segovia. 12478

PE/002055-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín 
Cabria y D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a inversión total 
de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de 
la provincia de Soria. 12479

PE/002056-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín 
Cabria y D. Pedro Luis González Reglero, relativa a inversión total de 
la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de la 
provincia de Valladolid. 12480

PE/002057-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los 

Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Sirina Martín 
Cabria, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León en cada 
una de las Casas del Parque de la provincia de Zamora. 12481

PE/002058-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las 

Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a plantas de compostaje de la Comunidad 
Autónoma. 12482

470. Proposiciones No de Ley 
PNL/000273-02
Corrección de errores presentada por los Procuradores D. Javier Campos de la 

Fuente, D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. Julio López Díaz a la 
Proposición No de Ley publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de 
Castilla y León, n.º 74, de 22 de febrero de 2012. 12483
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PNL/000280-01
Proposición No de Ley presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, 

instando a la Junta de Castilla y León a convocar las subvenciones 
destinadas a la realización de la Inspección Técnica de Edificios de 
Viviendas, para su tramitación ante el Pleno. 12484

PNL/000281-01
Proposición No de Ley presentada por los Procuradores D. Fernando María 

Rodero García y D.ª María Mercedes Martín Juárez, instando a la 
Junta de Castilla y León a mejorar el sistema informático Medora de 
Atención Primaria estableciendo la interconexión con el sistema Jimena 
de Atención Especializada, para su tramitación ante la Comisión de 
Sanidad. 12486
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000260-01 Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Sanidad formulada a 
la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín 
Benito y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a medidas adoptadas 
por la Junta de Castilla y León para evitar situaciones de colapso en el 
Hospital Virgen de la Concha de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Sanidad, POC/000260, formulada a la 
Junta de Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana Sánchez 
Hernández, relativa a medidas adoptadas por la Junta de Castilla y León para evitar situaciones 
de colapso en el Hospital Virgen de la Concha de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Ana Sánchez Hernández, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y 
León, al amparo de lo establecido en los artículos 159 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación 
oral ante la Comisión de Sanidad:

¿Qué medidas tiene adoptadas la Junta de Castilla y León para evitar 
situaciones de colapso en el Hospital Virgen de la Concha de Zamora como las 
sucedidas a mediados de febrero de 2012?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

461. Preguntas para respuesta oral en Comisión

POC/000261-01 Pregunta para respuesta oral en la Comisión de Familia e Igualdad 
de Oportunidades formulada a la Junta de Castilla y León por los 
Procuradores D. Jorge Félix Alonso Díez y D. Fernando María Rodero 
García, relativa a criterios seguidos por la Junta de Castilla y León en 
relación con la prosecución de los expedientes de reconocimiento de 
prestaciones de la dependencia en el caso de plazas residenciales de 
estancia temporal o sociosanitaria temporal financiadas por el SACYL.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Oral en la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades, 
POC/000261, formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores D. Jorge Félix Alonso 
Díez y D. Fernando María Rodero García, relativa a criterios seguidos por la Junta de Castilla y 
León en relación con la prosecución de los expedientes de reconocimiento de prestaciones de la 
dependencia en el caso de plazas residenciales de estancia temporal o sociosanitaria temporal 
financiadas por el SACYL.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León y a la Presidencia de la Comisión.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez y Fernando Rodero García, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 159 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación oral 
ante la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades:

ANTECEDENTES

Ley 39/2006, de 14 de diciembre, de promoción de la autonomía personal y 
atención a las personas en situación de dependencia, genera servicios y prestaciones 
para las personas en situación de dependencia. Establece los derechos de las personas 
en situación de dependencia.
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La Orden FAM/824/2007, de 30 de abril, por la que se regula el procedimiento 
para el reconocimiento de la situación de dependencia y del derecho a las prestaciones 
del sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia, determina el proceso 
a seguir desde que se inicia la solicitud del reconocimiento de las prestaciones de la 
dependencia hasta que se reconoce esta.

No obstante hay diversos aspectos sobre los que no existe regulación específica, 
como el procedimiento a seguir cuando la persona se encuentra ingresada en una 
estancia temporal.

Por lo anterior se formulan las siguientes preguntas para su contestación oral en 
la Comisión de Familia e Igualdad de Oportunidades.

¿Qué criterios sigue la Junta de Castilla y León con respecto a la 
prosecución de los expedientes de reconocimiento de prestaciones de la 
dependencia en los casos en los que el solicitante se encuentra ingresado en una 
plaza residencial de estancia temporal o sociosanitaria temporal, financiada por el 
SACYL?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez y
Fernando María Rodero García
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001980-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a profesorado que ha desempeñado 
puestos de carácter singular itinerante en las provincias de la 
Comunidad en los cursos 2010-2011 y 2011-2012.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001980, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, relativa 
a profesorado que ha desempeñado puestos de carácter singular itinerante en las provincias de la 
Comunidad en los cursos 2010-2011 y 2011-2012.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Ángela Marqués Sánchez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

. Número de profesorado que desempeñó puestos de carácter singular 
itinerante en cada una de las provincias de la Comunidad de Castilla y León en el 
curso 2010-2011.

. Número de profesorado que desempeña puestos de carácter singular 
itinerante en cada una de las provincias de la Comunidad de Castilla y León en el 
curso 2011-2012.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001981-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María 
Ángela Marqués Sánchez, relativa a compensaciones económicas por 
desplazamientos recibidas por el profesorado que ha desempeñado 
puestos de carácter singular itinerante en las provincias de la 
Comunidad en el curso 2010-2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001981, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Ángela Marqués Sánchez, 
relativa a compensaciones económicas por desplazamientos recibidas por el profesorado que ha 
desempeñado puestos de carácter singular itinerante en las provincias de la Comunidad en el 
curso 2010-2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Ángela Marqués Sánchez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿A cuánto ascendieron en conjunto las compensaciones económicas por 
desplazamientos recibidas por el profesorado que desempeñó puestos de carácter 
singular itinerante en cada una de las provincias de la Comunidad de Castilla y 
León en el curso 2010-2011?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
María Ángela Marqués Sánchez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001982-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Pedro Luis González Reglero, relativa a número 
de bajas por enfermedad común y accidente no laboral de empleados 
públicos y su coste para la Administración Autonómica.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001982, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Pedro Luis González Reglero, relativa a número de bajas por enfermedad común 
y accidente no laboral de empleados públicos y su coste para la Administración Autonómica.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Pedro González Reglero, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Entre las medidas propuestas en el Anteproyecto de Ley de Medidas Tributarias, 
Administrativas y Financieras, aparte de la aplicación del céntimo sanitario, el aumento de 
la jornada en 2,5 horas a la semana a los empleados públicos, está también la reducción 
a los tres primeros meses de baja por incapacidad temporal derivada de contingencias 
comunes y en los supuestos de incapacidad temporal por contingencias profesionales, 
así como en los casos de parto, adopción o acogimiento, riesgo durante el embarazo o 
lactancia natural, el complemento que hasta la fecha venía abonando la Administración 
Autonómica.

El nuevo planteamiento en el Anteproyecto de Ley, la Junta solo complementará 
hasta el 75 % de la totalidad de las retribuciones básicas y complementarias del empleado 
público.



http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

Núm. 78 2 de marzo de 2012

VIII Legislatura

CVE: BOCCL-08-005102

PE/001982-01/8 . Pág. 12397

Se pregunta:

- ¿Cuál ha sido el número de bajas por enfermedad común y accidente no 
laboral de empleados públicos (funcionarios, laborales y estatutarios), cuya duración 
haya sido superior a 90 días y cuál ha sido el número total de días de trabajo 
perdidos por estas contingencias en el conjunto de la Junta de Castilla y León 
durante los años 2009 y 2010?

- ¿Cuál ha sido el coste para la Junta de Castilla y León de complementar 
hasta el 100 % en las bajas por enfermedad y accidente no laboral a partir del tercer 
mes, en los años 2009 y 2010?

- ¿Existe un estudio realizado por parte de la Junta de Castilla y León de todas 
las ausencias descritas en los párrafos anteriores? ¿Cuáles son esas conclusiones?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Pedro Luis González Reglero
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001983-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa 
a edificios de la Comunidad que han pasado la Inspección Técnica de 
Edificación en los años 2010 y 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001983, formulada a la Junta de Castilla y León por 
la Procuradora D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a edificios de la Comunidad 
que han pasado la Inspección Técnica de Edificación en los años 2010 y 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradora perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

1. ¿Cuántos edificios en Castilla y León deberían haber pasado la Inspección 
Técnica de Edificación en los años 2010 y 2011 y a qué municipio corresponden?

2. ¿Cuántos edificios han pasado la Inspección en el año 2010 y en el año 2011 
en cada uno de los municipios?

3. ¿Cuántos han sido a requerimiento de la Administración y cuántos como 
iniciativa del propietario?

4. ¿Cuál ha sido el resultado, favorable o desfavorable, en cada caso de la ITE?
5. ¿Cuál es el número de edificios con obligación de pasar la ITE este año y 

en qué municipios se encuentran?
6. ¿Qué municipios de la Comunidad no disponen de normativa específica ITE?
Valladolid, 15 de febrero de 2012.

La Procuradora
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001984-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos inventariados 
existentes en la provincia de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001984, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos inventariados existentes en la provincia de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos inventariados existen en la provincia de Ávila?

• ¿Cuáles de estos Vertederos inventariados de la provincia de Ávila están 
activos y cuáles inactivos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001985-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos inventariados 
existentes en la provincia de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta escrita, PE/001985, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos inventariados existentes en la provincia de Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos inventariados existen en la provincia de Burgos?

• ¿Cuáles de estos Vertederos inventariados de la provincia de Burgos están 
activos y cuáles inactivos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001986-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos inventariados 
existentes en la provincia de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001986, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos inventariados existentes en la provincia de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos inventariados existen en la provincia de León?

• ¿Cuáles de estos Vertederos inventariados de la provincia de León están 
activos y cuáles inactivos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001987-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos inventariados 
existentes en la provincia de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001987, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos inventariados existentes en la provincia de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos inventariados existen en la provincia de Palencia?

• ¿Cuáles de estos Vertederos inventariados de la provincia de Palencia 
están activos y cuáles inactivos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001988-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos inventariados 
existentes en la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001988, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos inventariados existentes en la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos inventariados existen en la provincia de Salamanca?

• ¿Cuáles de estos Vertederos inventariados de la provincia de Salamanca 
están activos y cuáles inactivos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001989-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos inventariados 
existentes en la provincia de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001989, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos inventariados existentes en la provincia de Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos inventariados existen en la provincia de Segovia?

• ¿Cuáles de estos Vertederos inventariados de la provincia de Segovia 
están activos y cuáles inactivos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001990-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos inventariados 
existentes en la provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001990, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos inventariados existentes en la provincia de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos inventariados existen en la provincia de Soria?

• ¿Cuáles de estos Vertederos inventariados de la provincia de Soria están 
activos y cuáles inactivos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001991-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos inventariados 
existentes en la provincia de Valladolid.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001991, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos inventariados existentes en la provincia de Valladolid.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos inventariados existen en la provincia de Valladolid?

• ¿Cuáles de estos Vertederos inventariados de la provincia de Valladolid 
están activos y cuáles inactivos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001992-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos inventariados 
existentes en la provincia de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001992, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos inventariados existentes en la provincia de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos inventariados existen en la provincia de Zamora?

• ¿Cuáles de estos Vertederos inventariados de la provincia de Zamora están 
activos y cuáles inactivos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001993-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la 
provincia de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001993, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos incontrolados de la provincia de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos incontrolados o ilegales existen en la provincia de 
Ávila?

• ¿Cuáles de estos Vertederos incontrolados o ilegales de la provincia de 
Ávila han sido sellados y en qué fecha?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001994-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la 
provincia de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001994, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos incontrolados de la provincia de Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos incontrolados o ilegales existen en la provincia de 
Burgos?

• ¿Cuáles de estos Vertederos incontrolados o ilegales de la provincia de 
Burgos han sido sellados y en qué fecha?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001995-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la 
provincia de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001995, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos incontrolados de la provincia de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos incontrolados o ilegales existen en la provincia de 
León?

• ¿Cuáles de estos Vertederos incontrolados o ilegales de la provincia de 
León han sido sellados y en qué fecha?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001996-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la 
provincia de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001996, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos incontrolados de la provincia de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos incontrolados o ilegales existen en la provincia de 
Palencia?

• ¿Cuáles de estos Vertederos incontrolados o ilegales de la provincia de 
Palencia han sido sellados y en qué fecha?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001997-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la 
provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001997, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos incontrolados de la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos incontrolados o ilegales existen en la provincia de 
Salamanca?

• ¿Cuáles de estos Vertederos incontrolados o ilegales de la provincia de 
Salamanca han sido sellados y en qué fecha?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001998-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la 
provincia de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001998, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos incontrolados de la provincia de Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos incontrolados o ilegales existen en la provincia de 
Segovia?

• ¿Cuáles de estos Vertederos incontrolados o ilegales de la provincia de 
Segovia han sido sellados y en qué fecha?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/001999-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la 
provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/001999, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos incontrolados de la provincia de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos incontrolados o ilegales existen en la provincia de 
Soria?

• ¿Cuáles de estos Vertederos incontrolados o ilegales de la provincia de 
Soria han sido sellados y en qué fecha?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002000-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la 
provincia de Valladolid.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002000, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos incontrolados de la provincia de Valladolid.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos incontrolados o ilegales existen en la provincia de 
Valladolid?

• ¿Cuáles de estos Vertederos incontrolados o ilegales de la provincia de 
Valladolid han sido sellados y en qué fecha?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002001-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos incontrolados de la 
provincia de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002001, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos incontrolados de la provincia de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos incontrolados o ilegales existen en la provincia de 
Zamora?

• ¿Cuáles de estos Vertederos incontrolados o ilegales de la provincia de 
Zamora han sido sellados y en qué fecha?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002002-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante los 
últimos 10 años en la provincia de Valladolid.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002002, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos sellados durante los últimos 10 años en la provincia de Valladolid.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos se han sellado durante los últimos 10 años en la provincia 
de Valladolid?

• Fecha de sellado y empresa adjudicataria de cada uno de los sellados.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002003-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante los 
últimos 10 años en la provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002003, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos sellados durante los últimos 10 años en la provincia de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos se han sellado durante los últimos 10 años en la provincia 
de Soria?

• Fecha de sellado y empresa adjudicataria de cada uno de los sellados.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002004-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante los 
últimos 10 años en la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002004, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos sellados durante los últimos 10 años en la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos se han sellado durante los últimos 10 años en la provincia 
de Salamanca?

• Fecha de sellado y empresa adjudicataria de cada uno de los sellados.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002005-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante los 
últimos 10 años en la provincia de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002005, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos sellados durante los últimos 10 años en la provincia de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos se han sellado durante los últimos 10 años en la provincia 
de Palencia?

• Fecha de sellado y empresa adjudicataria de cada uno de los sellados.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002006-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante los 
últimos 10 años en la provincia de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002006, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos sellados durante los últimos 10 años en la provincia de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos se han sellado durante los últimos 10 años en la provincia 
de León?

• Fecha de sellado y empresa adjudicataria de cada uno de los sellados.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002007-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante los 
últimos 10 años en la provincia de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002007, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos sellados durante los últimos 10 años en la provincia de Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos se han sellado durante los últimos 10 años en la provincia 
de Burgos?

• Fecha de sellado y empresa adjudicataria de cada uno de los sellados.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002008-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante los 
últimos 10 años en la provincia de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002008, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos sellados durante los últimos 10 años en la provincia de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos se han sellado durante los últimos 10 años en la provincia 
de Zamora?

• Fecha de sellado y empresa adjudicataria de cada uno de los sellados.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002009-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante los 
últimos 10 años en la provincia de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002009, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos sellados durante los últimos 10 años en la provincia de Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos se han sellado durante los últimos 10 años en la provincia 
de Segovia?

• Fecha de sellado y empresa adjudicataria de cada uno de los sellados.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002010-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a vertederos sellados durante los 
últimos 10 años en la provincia de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002010, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, 
relativa a vertederos sellados durante los últimos 10 años en la provincia de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

M.ª Sirina Martín Cabria y Ana María Muñoz de la Peña González, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

• ¿Qué Vertederos se han sellado durante los últimos 10 años en la provincia 
de Ávila?

• Fecha de sellado y empresa adjudicataria de cada uno de los sellados.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002011-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González 
y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a número de contenedores de 
envases instalados en cada una de las provincias de la Comunidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002011, formulada a la Junta de Castilla y León por las 
Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a 
número de contenedores de envases instalados en cada una de las provincias de la Comunidad.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

Respecto a cada una de las provincias de la Comunidad:

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el número de contenedores de envases instalados en cada una 
de las provincias?

2. ¿Qué ratio por habitante corresponde a cada provincia?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002012-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por 
las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a número de contenedores de papel-cartón 
instalados en cada una de las provincias de la Comunidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002012, formulada a la Junta de Castilla y León por las 
Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a 
número de contenedores de papel-cartón instalados en cada una de las provincias de la Comunidad.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

Respecto a cada una de las provincias de la Comunidad:

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el número de contenedores de papel-cartón instalados en cada 
una de las provincias?

2. ¿Qué ratio por habitante corresponde a cada provincia?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002013-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González 
y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a número de contenedores de 
vidrio instalados en cada una de las provincias de la Comunidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002013, formulada a la Junta de Castilla y León por las 
Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a 
número de contenedores de vidrio instalados en cada una de las provincias de la Comunidad.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González  y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

Respecto a cada una de las provincias de la Comunidad:

PREGUNTAS

1. ¿Cuál es el número de contenedores de vidrio instalados en cada una de 
las provincias?

2. ¿Qué ratio por habitante corresponde a cada provincia?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria



VIII Legislatura

Núm. 78 2 de marzo de 2012

http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

PE/002014-01/8 . Pág. 12429

CVE: BOCCL-08-005134

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002014-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González 
y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a centros de tratamientos de 
residuos sólidos urbanos existentes en la Comunidad Autónoma.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002014, formulada a la Junta de Castilla y León por las 
Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a 
centros de tratamientos de residuos sólidos urbanos existentes en la Comunidad Autónoma.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, 
al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Respecto a cada una de las provincias de la Comunidad:

PREGUNTAS

1. ¿Cuántos Centros de Tratamientos de Residuos Sólidos Urbanos hay en 
la Comunidad?

2. ¿Dónde se encuentra ubicado cada uno de ellos?
3. ¿Cuál es la capacidad de tratamiento de cada uno de ellos?
4. ¿Quién gestiona cada uno de ellos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.
Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002015-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González 
y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a puntos limpios que hay en la 
Comunidad Autónoma.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002015, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina Martín Cabria, 
relativa a puntos limpios que hay en la Comunidad Autónoma.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

Respecto a cada una de las provincias de la Comunidad:

PREGUNTAS

1. ¿Cuántos Puntos Limpios hay en la Comunidad?
2. ¿Dónde se encuentran situados cada uno de ellos?
3. ¿Quién gestiona cada uno de ellos?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002016-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González 
y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a depósitos de rechazos que 
hay en la Comunidad Autónoma.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002016, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina Martín Cabria, 
relativa a depósitos de rechazos que hay en la Comunidad Autónoma.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, 
al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Respecto a cada una de las provincias de la Comunidad:

PREGUNTAS

1. ¿Cuántos Depósitos de Rechazos hay en la Comunidad?
2. ¿Dónde se encuentran ubicados cada uno de ellos?
3. ¿Cuál es la vida útil estimada y la que le resta en cada uno de ellos?
4. ¿De qué C.T.R. recibe los rechazos cada uno de ellos?
5. ¿Quién gestiona cada uno?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.
Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria



VIII Legislatura

Núm. 78 2 de marzo de 2012

http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

PE/002017-01/8 . Pág. 12432

CVE: BOCCL-08-005137

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002017-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González 
y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a plantas de clasificación de 
envases existentes en la Comunidad Autónoma.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002017, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina Martín Cabria, 
relativa a plantas de clasificación de envases existentes en la Comunidad Autónoma.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, 
al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Respecto a cada una de las provincias de la Comunidad:

PREGUNTAS

1. ¿Cuántas Plantas de Clasificación de Envases hay en la Comunidad?
2. ¿Dónde se encuentran ubicadas cada una de ellas?
3. ¿Cuál es la capacidad de las plantas?
4. ¿Qué volumen anual se clasifica de envases en cada una de ellas?
5. ¿Quién gestiona en cada una de ellas?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.
Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002018-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González 
y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a plantas de transferencias de 
residuos sólidos urbanos existentes en la Comunidad Autónoma.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002018, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina Martín Cabria, 
relativa a plantas de transferencias de residuos sólidos urbanos existentes en la Comunidad 
Autónoma.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, 
al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Respecto a cada una de las provincias de la Comunidad:

PREGUNTAS

1. ¿Cuántas Plantas de Transferencias de Residuos Sólidos Urbanos hay en 
la Comunidad?

2. ¿Dónde se encuentra ubicada cada una de ellas?

3. ¿Cuál es su área de gestión directa, con indicación de los municipios 
afectados?
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4. ¿A qué C.T.R. transfiere los residuos?

5. ¿Qué volumen de residuos anuales que transfiere?

6. ¿Número de habitantes que afecta?

7. ¿Quién gestiona cada una de ellas?

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002019-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a 
medidas concretas adoptadas a la vista del Plan de Racionalización 
del Gasto Corriente de la Administración, aprobado por el Consejo de 
Gobierno de 29 de diciembre de 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002019, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Francisco Martín Martínez, relativa a medidas concretas adoptadas a 
la vista del Plan de Racionalización del Gasto Corriente de la Administración, aprobado por el 
Consejo de Gobierno de 29 de diciembre de 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

A la vista del Plan de Medidas de Racionalización del Gasto Corriente de la 
Administración aprobado por el Consejo de Gobierno el día 29 de diciembre de 2011, se 
realiza la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas concretas se han adoptado para el desarrollo de los 
siguientes puntos y cuál ha sido su resultado hasta el momento actual?:

- Reducción del 30 % del número de liberados sindicales.
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-  Intensificación del control del absentismo laboral.

-  Reorganización del sector público de la Comunidad, reduciendo el número 
de empresas, entes y fundaciones.

-  Aplicación de las medidas de jornada, oferta pública y retributivas de la 
Junta a este tipo de entidades.

-  Impulso de la teleformación.

-  Racionalización de las acciones que se llevan a cabo con el Fondo de 
Acción Social.

-  Potenciación de los servicios de prevención de riesgos laborales propios. 

- Rebaja de los contratos de seguridad y limpieza en los edificios públicos.

- Implantación de planes de ahorro energético en las dependencias 
administrativas.

-  Gestión integral del patrimonio y los alquileres.

- Enajenación, arrendamiento o concesión de los inmuebles que estén en 
desuso, con el fin de obtener nuevos recursos.

- Venta de bienes muebles obsoletos o infrautilizados.

- Fusión de todos los centros de proceso de datos en uno.

- Extensión de la central de compras.

- Integración de los teléfonos de información en el servicio 012.

- Unificación progresiva de las oficinas de atención a los ciudadanos.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: José Francisco Martín Martínez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002020-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
finalización del proyecto del edificio institucional de la Ciudad del Medio 
Ambiente de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002020, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a finalización del proyecto del 
edificio institucional de la Ciudad del Medio Ambiente de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El edificio institucional de la Ciudad del Medio Ambiente de Soria tendrá un 
presupuesto de licitación de 42,7 millones de euros. La fecha de apertura de las ofertas 
técnicas tendrá lugar el próximo 6 de septiembre y el de las ofertas económicas el 30.

La licitación, adjudicación e inspección de las obras corresponderá a la Sociedad 
Pública de Medio Ambiente y el plazo de ejecución del proyecto será de 30 meses, según 
establece el convenio de colaboración entre la Consejería de Medio Ambiente y Somacyl, 
aprobado el pasado mes de julio por el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y 
León.
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El proyecto presentado bajo el nombre ‘Big-Bang’ presenta una construcción 
organizada en diez módulos semiesféricos cuyas cubiertas rebasan la altura de los 
árboles y se abren a la altura del suelo.

Los múltiples bloques agrupan cinco áreas diferentes entre la hotelera, expositiva, 
encuentros y seminarios, operativa y de trabajo, y energía e instalaciones. La superficie total 
edificable abarca 26.000 metros cuadrados. La ocupación en planta es de 6.500 metros 
cuadrados.

Se pregunta:

1.°- ¿Cuándo está prevista la finalización del proyecto?

2.°- ¿Cuántos metros cuadrados estarán destinados al área hotelera? 

3.°- ¿Cuántos metros cuadrados estarán destinados al área expositiva?

4.°- ¿Cuántos metros cuadrados estarán destinados al área para encuentros 
y seminarios?

5.°- ¿Cuántos metros cuadrados estarán destinados al área operativa y de 
trabajo?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002021-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a área 
operativa y de trabajo del edificio institucional de la Ciudad del Medio 
Ambiente de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002021, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a área operativa y de trabajo del 
edificio institucional de la Ciudad del Medio Ambiente de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El edificio institucional de la Ciudad del Medio Ambiente de Soria tendrá un 
presupuesto de licitación de 42,7 millones de euros. La fecha de apertura de las ofertas 
técnicas tendrá lugar el próximo 6 de septiembre y el de las ofertas económicas el 30.

La licitación, adjudicación e inspección de las obras corresponderá a la Sociedad 
Pública de Medio Ambiente y el plazo de ejecución del proyecto será de 30 meses, según 
establece el convenio de colaboración entre la Consejería de Medio Ambiente y Somacyl, 
aprobado el pasado mes de julio por el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León.
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El proyecto presentado bajo el nombre ‘Big-Bang’ presenta una construcción 
organizada en diez módulos semiesféricos cuyas cubiertas rebasan la altura de los 
árboles y se abren a la altura del suelo.

Los múltiples bloques agrupan cinco áreas diferentes entre la hotelera, expositiva, 
encuentros y seminarios, operativa y de trabajo, y energía e instalaciones. La superficie total 
edificable abarca 26.000 metros cuadrados. La ocupación en planta es de 6.500 metros 
cuadrados.

Se pregunta

En cuanto al área operativa y de trabajo, ¿será cubierta con trabajadores de 
la Junta de Castilla y León que actualmente trabajan en Soria, será cubierta con 
traslados o serán puestos de trabajo de nueva creación?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002022-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa 
a seminarios a realizar en relación con la Ciudad del Medio Ambiente 
de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002022, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a seminarios a realizar en relación 
con la Ciudad del Medio Ambiente de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El edificio institucional de la Ciudad del Medio Ambiente de Soria tendrá un 
presupuesto de licitación de 42,7 millones de euros. La fecha de apertura de las ofertas 
técnicas tendrá lugar el próximo 6 de septiembre y el de las ofertas económicas el 30.

La licitación, adjudicación e inspección de las obras corresponderá a la Sociedad 
Pública de Medio Ambiente y el plazo de ejecución del proyecto será de 30 meses, según 
establece el convenio de colaboración entre la Consejería de Medio Ambiente y Somacyl, 
aprobado el pasado mes de julio por el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León.
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El proyecto presentado bajo el nombre ‘Big-Bang’ presenta una construcción 
organizada en diez módulos semiesféricos cuyas cubiertas rebasan la altura de los 
árboles y se abren a la altura del suelo.

Los múltiples bloques agrupan cinco áreas diferentes entre la hotelera, 
expositiva, encuentros y seminarios, operativa y de trabajo, y energía e instalaciones. 
La superficie total edificable abarca 26.000 metros cuadrados. La ocupación en planta 
es de 6.500 metros cuadrados.

Se pregunta

En cuanto al área de encuentros y seminarios, ¿qué tipo de encuentros o 
seminarios se tiene previsto realizar en dicha área?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002023-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa 
a servicios hoteleros proyectados en relación con la Ciudad del Medio 
Ambiente de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002023, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a servicios hoteleros proyectados 
en relación con la Ciudad del Medio Ambiente de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El edificio institucional de la Ciudad del Medio Ambiente de Soria tendrá un 
presupuesto de licitación de 42,7 millones de euros. La fecha de apertura de las ofertas 
técnicas tendrá lugar el próximo 6 de septiembre y el de las ofertas económicas el 30.

La licitación, adjudicación e inspección de las obras corresponderá a la Sociedad 
Pública de Medio Ambiente y el plazo de ejecución del proyecto será de 30 meses, según 
establece el convenio de colaboración entre la Consejería de Medio Ambiente y Somacyl, 
aprobado el pasado mes de julio por el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León.
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El proyecto presentado bajo el nombre ‘Big-Bang’ presenta una construcción 
organizada en diez módulos semiesféricos cuyas cubiertas rebasan la altura de los 
árboles y se abren a la altura del suelo.

Los múltiples bloques agrupan cinco áreas diferentes entre la hotelera, 
expositiva, encuentros y seminarios, operativa y de trabajo, y energía e instalaciones. 
La superficie total edificable abarca 26.000 metros cuadrados. La ocupación en planta 
es de 6.500 metros cuadrados.

Se pregunta

¿Qué tipo de servicios hoteleros están proyectados para dicha cúpula?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002024-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
empleos que se crearán en relación con la Ciudad del Medio Ambiente 
de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002024, formulada a la Junta de Castilla y León por 
el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a empleos que se crearán en relación 
con la Ciudad del Medio Ambiente de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El edificio institucional de la Ciudad del Medio Ambiente de Soria tendrá un 
presupuesto de licitación de 42,7 millones de euros. La fecha de apertura de las ofertas 
técnicas tendrá lugar el próximo 6 de septiembre y el de las ofertas económicas el 30.

La licitación, adjudicación e inspección de las obras corresponderá a la Sociedad 
Pública de Medio Ambiente y el plazo de ejecución del proyecto será de 30 meses, según 
establece el convenio de colaboración entre la Consejería de Medio Ambiente y Somacyl, 
aprobado el pasado mes de julio por el Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León.
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El proyecto presentado bajo el nombre ‘Big-Bang’ presenta una construcción 
organizada en diez módulos semiesféricos cuyas cubiertas rebasan la altura de los 
árboles y se abren a la altura del suelo.

Los múltiples bloques agrupan cinco áreas diferentes entre la hotelera, 
expositiva, encuentros y seminarios, operativa y de trabajo, y energía e instalaciones. 
La superficie total edificable abarca 26.000 metros cuadrados. La ocupación en planta 
es de 6.500 metros cuadrados.

Se pregunta

1.°- ¿Cuántos empleos se prevé crear en el área hotelera?

2.°- ¿Cuántos empleos se prevé crear en el área expositiva?

3.°- ¿Cuántos empleos se prevé crear en el área de encuentros y seminarios?

4.°- ¿Cuántos empleos se prevé crear en el área operativa y de trabajo?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito



VIII Legislatura

Núm. 78 2 de marzo de 2012

http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

PE/002025-01/8 . Pág. 12447

CVE: BOCCL-08-005145

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002025-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
tiempo medio de espera para ser tratado en la especialidad de urología 
en el Complejo Hospitalario de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002025, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio de espera para ser 
tratado en la especialidad de urología en el Complejo Hospitalario de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Complejo Hospitalario de Soria cuenta con los servicios de Urología.

PREGUNTA

¿Cuál es el tiempo medio de espera para ser tratado de dicha especialidad 
en el Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002026-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de reumatología 
en el Complejo Hospitalario de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002026, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio de espera para ser 
tratado en la especialidad de reumatología en el Complejo Hospitalario de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Complejo Hospitalario de Soria cuenta con los servicios de Reumatología.

PREGUNTA

¿Cuál es el tiempo medio de espera para ser tratado de dicha especialidad 
en el Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002027-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa 
a tiempo medio de espera para ser tratado en la especialidad de 
radiodiagnóstico en el Complejo Hospitalario de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002027, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio de espera para ser 
tratado en la especialidad de radiodiagnóstico en el Complejo Hospitalario de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Complejo Hospitalario de Soria cuenta con los servicios de Radiodiagnóstico.

PREGUNTA

¿Cuál es el tiempo medio de espera para ser tratado de dicha especialidad 
en el Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002028-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de pediatría en el 
Complejo Hospitalario de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002028, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio de espera para ser 
tratado en la especialidad de pediatría en el Complejo Hospitalario de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Complejo Hospitalario de Soria cuenta con los servicios de Pediatría.

PREGUNTA

¿Cuál es el tiempo medio de espera para ser tratado de dicha especialidad 
en el Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002029-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de oftalmología en 
el Complejo Hospitalario de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002029, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio de espera para ser 
tratado en la especialidad de oftalmología en el Complejo Hospitalario de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Complejo Hospitalario de Soria cuenta con los servicios de Oftalmología.

PREGUNTA

¿Cuál es el tiempo medio de espera para ser tratado de dicha especialidad 
en el Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002030-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de neurología en 
el Complejo Hospitalario de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002030, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio de espera para ser 
tratado en la especialidad de neurología en el Complejo Hospitalario de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Complejo Hospitalario de Soria cuenta con los servicios de Neurología.

PREGUNTA

¿Cuál es el tiempo medio de espera para ser tratado de dicha especialidad 
en el Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002031-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de neumología en 
el Complejo Hospitalario de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002031, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio de espera para ser 
tratado en la especialidad de neumología en el Complejo Hospitalario de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Complejo Hospitalario de Soria cuenta con los servicios de Neumología.

PREGUNTA

¿Cuál es el tiempo medio de espera para ser tratado de dicha especialidad 
en el Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002032-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de endocrinología 
en el Complejo Hospitalario de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002032, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio de espera para ser 
tratado en la especialidad de endocrinología en el Complejo Hospitalario de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Complejo Hospitalario de Soria cuenta con los servicios de endocrinología.

PREGUNTA

¿Cuál es el tiempo medio de espera para ser tratado de dicha especialidad 
en el Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002033-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo 
medio de espera para ser tratado en la especialidad de cardiología en 
el Complejo Hospitalario de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002033, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a tiempo medio de espera para ser 
tratado en la especialidad de cardiología en el Complejo Hospitalario de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

El Complejo Hospitalario de Soria cuenta con los servicios de Cardiología.

PREGUNTA

¿Cuál es el tiempo medio de espera para ser tratado de dicha especialidad 
en el Complejo Hospitalario de Soria?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002034-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
importe facturado al SACYL por las derivaciones para la realización de 
intervenciones quirúrgicas a pacientes sorianos durante el año 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002034, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a importe facturado al SACYL por 
las derivaciones para la realización de intervenciones quirúrgicas a pacientes sorianos durante el 
año 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál ha sido el importe total facturado al Sacyl por las derivaciones para la 
realización de intervenciones quirúrgicas a pacientes sorianos durante el año 2011?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002035-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
importe facturado al SACYL por las derivaciones para la realización de 
pruebas diagnósticas a pacientes sorianos durante el año 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002035, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a importe facturado al 
SACYL por las derivaciones para la realización de pruebas diagnósticas a pacientes sorianos 
durante el año 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Francisco Javier Muñoz Expósito, Procurador perteneciente al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo 
establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuál ha sido el importe total facturado al Sacyl por las derivaciones para la 
realización de pruebas diagnósticas a pacientes sorianos durante el año 2011?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002036-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla 
y León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a 
quejas o reclamaciones recibidas por el SACYL en relación con 
el funcionamiento de la atención médica que se presta desde el 
consultorio de Rueda.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002036, formulada a la Junta de Castilla y 
León por el Procurador D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a quejas o reclamaciones recibidas 
por el SACYL en relación con el funcionamiento de la atención médica que se presta desde el 
consultorio de Rueda.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Jorge Félix Alonso Díez, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes dei Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

Dentro de la Zona Básica de Salud de Medina del Campo Rural se encuentra el 
Consultorio ubicado en el municipio de Rueda.

Por lo anterior se formula la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

¿Cuántas quejas o reclamaciones han recibido en el SACYL sobre el 
funcionamiento de la atención médica que se presta desde el consultorio de Rueda?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: Jorge Félix Alonso Díez
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002037-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Francisco Martín Martínez, D. Pedro Luis 
González Reglero y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a causas por 
las que no se han cubierto ni el 50 % de las plazas ofertadas en la 
convocatoria de las pruebas selectivas para el ingreso en el Cuerpo de 
Ingenieros Técnicos Agrícolas de la Administración de la Comunidad 
de Castilla y León realizada por Orden ADM/764/2011, de 30 de mayo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002037, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Francisco Martín Martínez, D. Pedro Luis González Reglero 
y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a causas por las que no se han cubierto ni el 50 % de 
las plazas ofertadas en la convocatoria de las pruebas selectivas para el ingreso en el Cuerpo 
de Ingenieros Técnicos Agrícolas de la Administración de la Comunidad de Castilla y León 
realizada por Orden ADM/764/2011, de 30 de mayo.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Pedro Luis González Reglero y Ana Sánchez 
Hernández, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de 
las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes 
preguntas para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Administración Autonómica publicó el 30 de mayo de 2011 la 
Orden ADM/764/2011, por la que se convocaban las pruebas selectivas (turno libre) 
para el ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos (Agrícolas) de la Administración de 
la Comunidad de Castilla y León y para la constitución de la bolsa de empleo de este 
Cuerpo.
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Dentro de las bases específicas y más concretamente en su base primera 
puntualizaba que se convocarían 13 plazas del Cuerpo de Ingenieros Técnicos 
(Agrícolas) de la Administración de Castilla y León, Subgrupo A2.

Mediante Resolución de 15 de febrero de 2012 del tribunal calificador de las 
pruebas selectivas (turno libre) para el ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos 
(Agrícolas) de la Administración de la Comunidad de Castilla y León y para la constitución 
de la bolsa de empleo de este cuerpo, por la que se acuerda la relación de aspirantes 
aprobados en el tercer ejercicio, ha resuelto cubrir solo 6 plazas del Cuerpo de Ingenieros 
Técnicos (Agrícolas) de la Administración de Castilla y León, Subgrupo A2, a expensas 
de la realización del cuarto ejercicio al que se convocan a los 6 aspirantes aprobados 
y que es voluntario y de mérito. No se han cubierto ni el 50 % de las plazas ofertadas 
cuando el número de aspirantes superaba los 800.

Por todo ello se formula la siguiente

PREGUNTA:

¿Cuáles han sido las causas para que se haya producido este hecho?

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Francisco Martín Martínez,
Pedro Luis González Reglero y
Ana Sánchez Hernández
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002038-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Francisco Martín Martínez, D. Pedro Luis 
González Reglero y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a número de 
vacantes que existen a 31 de enero de 2012 en el Cuerpo de Ingenieros 
Técnicos Agrícolas y de Ingenieros Agrónomos en los distintos 
departamentos de la Junta de Castilla y León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002038, formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. José Francisco Martín Martínez, D. Pedro Luis González 
Reglero y D.ª Ana Sánchez Hernández, relativa a número de vacantes que existen a 31 de 
enero de 2012 en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos Agrícolas y de Ingenieros Agrónomos en 
los distintos departamentos de la Junta de Castilla y León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Francisco Martín Martínez, Pedro Luis González Reglero y Ana Sánchez 
Hernández, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA 
de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las 
siguientes preguntas para su contestación por escrito:

ANTECEDENTES

La Consejería de Administración Autonómica publicó el 30 de mayo de 2011 la 
Orden ADM/764/2011, por la que se convocaban las pruebas selectivas (turno libre) 
para el ingreso en el Cuerpo de Ingenieros Técnicos (Agrícolas) de la Administración de 
la Comunidad de Castilla y León y para la constitución de la bolsa de empleo de este 
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Cuerpo. No se han cubierto ni el 50 % de las plazas ofertadas cuando el número de 
aspirantes superaba los 800.

Teniendo en cuenta situaciones desconcertantes como la oposición que se realizó 
el 17 de noviembre mediante Orden ADM/1596/2010, de, por la que se convocaban las 
pruebas selectivas (turno libre y de personas con discapacidad) para el ingreso en el 
Cuerpo de Ingenieros Superiores (Agrónomos) de la Administración de la Comunidad 
de Castilla y León y para la constitución de la Bolsa de Empleo de este Cuerpo se 
ofertaron 5 plazas y se cubrieron las 5, es decir el 100 %.

Por todo ello se formula la siguiente

PREGUNTA:

¿Cuántas vacantes existen a fecha 31 de enero de 2012 para cubrir por el 
Cuerpo de Ingenieros Técnicos Agrícolas y de Ingenieros Agrónomos en los 
distintos departamentos de la Junta de Castilla y León? Especificar por provincia, 
localidad y departamento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Francisco Martín Martínez,
Pedro Luis González Reglero y
Ana Sánchez Hernández
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002039-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana 
María Agudíez Calvo, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y 
subvenciones concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas 
de Segovia desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002039, formulada a la Junta de Castilla 
y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María Agudíez Calvo, 
relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación de 
Jubilados y Pensionistas de Segovia desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín 
Oficial de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Ana Agudíez Calvo, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación de Jubilados y Pensionistas de Segovia, correspondientes a cada uno 
de los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002040-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Fernando Pablos 
Romo, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones 
concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas de Salamanca 
desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002040, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Fernando Pablos Romo, relativa 
a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación de Jubilados 
y Pensionistas de Salamanca desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín 
Oficial de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Fernando Pablos Romo, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por 
escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación de Jubilados y Pensionistas de Salamanca, correspondientes a cada 
uno de los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Fernando Pablos Romo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002041-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María 
Sirina Martín Cabria, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y 
subvenciones concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas 
de Palencia desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002041, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Sirina Martín Cabria, 
relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación de 
Jubilados y Pensionistas de Palencia desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín 
Oficial de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y María Sirina Martín Cabria, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación de Jubilados y Pensionistas de Palencia correspondientes a cada uno 
de los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
María Sirina Martín Cabria
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002042-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana 
María da Silva García, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y 
subvenciones concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas 
de León desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002042, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Ana María da Silva García, 
relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación de 
Jubilados y Pensionistas de León desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín 
Oficial de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Ana María da Silva García, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación de Jubilados y Pensionistas de León, correspondientes a cada uno de 
los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Ana María da Silva García
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PE/002043-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Leonisa 
Ull Laíta, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones 
concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas de Burgos 
desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha 
admitido a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002043, formulada a la Junta de 
Castilla y León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª Leonisa Ull Laíta, 
relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación de 
Jubilados y Pensionistas de Burgos desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín 
Oficial de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Leonisa Ull Laíta, Procuradores pertenecientes al 
GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a 
la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación de Jubilados y Pensionistas de Burgos, correspondientes a cada uno 
de los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Leonisa Ull Laíta
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PE/002044-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Fernando 
María Rodero García, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y 
subvenciones concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas 
de Ávila desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002044, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Fernando María Rodero García, 
relativa a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación de 
Jubilados y Pensionistas de Ávila desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín 
Oficial de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Fernando María Rodero García, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, 
al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación de Jubilados y Pensionistas de Ávila, correspondientes a cada uno de 
los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Fernando María Rodero García
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PE/002045-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Jorge 
Félix Alonso Díez, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y 
subvenciones concedidas a la Confederación Regional de Jubilados y 
Pensionistas de Castilla y León desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002045, formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa 
a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Confederación Regional 
de Jubilados y Pensionistas de Castilla y León desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín 
Oficial de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Jorge Félix Alonso Díez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a 
la Confederación Regional de Jubilados y Pensionistas de Castilla y León, 
correspondientes a cada uno de los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Jorge Félix Alonso Díez
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PE/002046-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación y 
cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación 
Provincial de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas de Zamora 
desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002046, formulada a la Junta de Castilla y León 
por el Procurador D. José Ignacio Martín Benito, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y 
subvenciones concedidas a la Federación Provincial de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas 
de Zamora desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, Procurador perteneciente al GRUPO PARLAMENTARIO 
SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los 
artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castilla y 
León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación Provincial de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas de Zamora, 
correspondientes a cada uno de los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

El Procurador
Fdo.: José Ignacio Martín Benito
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PE/002047-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Jorge 
Félix Alonso Díez, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y 
subvenciones concedidas a la Federación Provincial de Asociaciones 
de Jubilados y Pensionistas de Valladolid desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002047, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Jorge Félix Alonso Díez, relativa a relación y 
cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación Provincial de Asociaciones 
de Jubilados y Pensionistas de Valladolid desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Jorge Félix Alonso Díez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de 
lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su contestación por escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación Provincial de Asociaciones de Jubilados y Pensionistas de Valladolid, 
correspondientes a cada uno de los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Jorge Félix Alonso Díez
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PE/002048-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Francisco 
Javier Muñoz Expósito, relativa a relación y cuantía anual de ayudas y 
subvenciones concedidas a la Federación de Jubilados y Pensionistas 
de Soria desde 2007 a 2011.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002048, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa 
a relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la Federación de Jubilados y 
Pensionistas de Soria desde 2007 a 2011.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y Francisco Javier Muñoz Expósito, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

Relación y cuantía anual de ayudas y subvenciones concedidas a la 
Federación de Jubilados y Pensionistas de Soria, correspondientes a cada uno de 
los años siguientes: 2007, 2008, 2009, 2010 y 2011.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
Francisco Javier Muñoz Expósito
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PE/002049-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María 
Sirina Martín Cabria y D.ª María Mercedes Martín Juárez, relativa a 
inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas 
del Parque de la provincia de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002049, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª María 
Mercedes Martín Juárez, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de 
las Casas del Parque de la provincia de Ávila.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, María Sirina Martín Cabria y Mercedes Martín 
Juárez, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las 
Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes 
preguntas para su contestación por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de 
las Casas del Parque de la provincia de Ávila? Se solicita desglosada por concepto 
de construcción y de equipamiento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito,
María Sirina Martín Cabria y
María Mercedes Matín Juárez



VIII Legislatura

Núm. 78 2 de marzo de 2012

http://sirdoc.ccyl.es
D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

PE/002050-01/8 . Pág. 12474

CVE: BOCCL-08-005170

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002050-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María 
Sirina Martín Cabria y D.ª María Fernanda Blanco Linares, relativa a 
inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas 
del Parque de la provincia de Burgos.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002050, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª María 
Fernanda Blanco Linares, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de 
las Casas del Parque de la provincia de Burgos.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, María Sirina Martín Cabria y M.ª Fernanda Blanco 
Linares, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las 
Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes 
preguntas para su contestación por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de 
las Casas del Parque de la provincia de Burgos incluida la Casa de la Madera? Se 
solicita desglosada por concepto de construcción y de equipamiento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito,
María Sirina Martín Cabria y
María Fernanda Blanco Linares
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PE/002051-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina 
Martín Cabria y D.ª Ana María da Silva García, relativa a inversión total 
de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de 
la provincia de León.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002051, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María da 
Silva García, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del 
Parque de la provincia de León.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, María Sirina Martín Cabria y Ana M.ª da Silva 
García, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las 
Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes 
preguntas para su contestación por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de 
las Casas del Parque de la provincia de León e incluido el Centro del Urogallo? Se 
solicita desglosada por concepto de construcción y de equipamiento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito,
María Sirina Martín Cabria y
Ana María da Silva García
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PE/002052-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Sirina 
Martín Cabria, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León 
en cada una de las Casas del Parque de la provincia de Palencia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002052, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a 
inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de la provincia 
de Palencia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y María Sirina Martín Cabria, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una 
de las Casas del Parque de la provincia de Palencia? Se solicita desglosada por 
concepto de construcción y de equipamiento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
María Sirina Martín Cabria
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463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002053-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina 
Martín Cabria y D.ª Ana María Muñoz de la Peña González, relativa a 
inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas 
del Parque de la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002053, formulada a la Junta de Castilla y León por 
los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana María 
Muñoz de la Peña González, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una 
de las Casas del Parque de la provincia de Salamanca.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, María Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Muñoz de la 
Peña, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las 
Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes 
preguntas para su contestación por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una 
de las Casas del Parque de la provincia de Salamanca? Se solicita desglosada por 
concepto de construcción y de equipamiento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito,
María Sirina Martín Cabria y
Ana María Muñoz de la Peña González
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002054-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina 
Martín Cabria y D.ª Ana María Agudíez Calvo, relativa a inversión total 
de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de 
la provincia de Segovia.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002054, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín Cabria y D.ª Ana 
María Agudíez Calvo, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las 
Casas del Parque de la provincia de Segovia.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, María Sirina Martín Cabria y Ana M.ª Agudíez 
Calvo, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las 
Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes 
preguntas para su contestación por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una 
de las Casas del Parque de la provincia de Segovia e incluido el Centro del Águila 
Imperial? Se solicita desglosada por concepto de construcción y de equipamiento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito,
María Sirina Martín Cabria y
Ana María Agudíez Calvo
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002055-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María 
Sirina Martín Cabria y D. Francisco Javier Muñoz Expósito, relativa a 
inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas 
del Parque de la provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002055, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín Cabria y D. Francisco 
Javier Muñoz Expósito, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las 
Casas del Parque de la provincia de Soria.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, María Sirina Martín Cabria y Fco. Javier Muñoz 
Expósito, Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA 
de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las 
siguientes preguntas para su contestación por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una 
de las Casas del Parque de la provincia de Soria incluida el Aula El Bosque del 
Amogable? Se solicita desglosada por concepto de construcción y de equipamiento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito,
María Sirina Martín Cabria y
Francisco Javier Muñoz Expósito
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002056-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina 
Martín Cabria y D. Pedro Luis González Reglero, relativa a inversión 
total de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del 
Parque de la provincia de Valladolid.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002056, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito, D.ª María Sirina Martín Cabria y D. Pedro 
Luis González Reglero, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las 
Casas del Parque de la provincia de Valladolid.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito, María Sirina Martín Cabria y Pedro González Reglero, 
Procuradores pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las 
Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes 
preguntas para su contestación por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una 
de las Casas del Parque de la provincia de Valladolid? Se solicita desglosada por 
concepto de construcción y de equipamiento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito,
María Sirina Martín Cabria y
Pedro Luis González Reglero
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002057-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Sirina 
Martín Cabria, relativa a inversión total de la Junta de Castilla y León 
en cada una de las Casas del Parque de la provincia de Zamora.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002057, formulada a la Junta de Castilla y León 
por los Procuradores D. José Ignacio Martín Benito y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a 
inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una de las Casas del Parque de la provincia 
de Zamora.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

José Ignacio Martín Benito y María Sirina Martín Cabria, Procuradores 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León las siguientes preguntas para su 
contestación por escrito:

¿Cuál ha sido la inversión total de la Junta de Castilla y León en cada una 
de las Casas del Parque de la provincia de Zamora? Se solicita desglosada por 
concepto de construcción y de equipamiento.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: José Ignacio Martín Benito y
María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/002058-01 Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y 
León por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González 
y D.ª María Sirina Martín Cabria, relativa a plantas de compostaje de la 
Comunidad Autónoma.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Pregunta para respuesta Escrita, PE/002058, formulada a la Junta de Castilla y León 
por las Procuradoras D.ª Ana María Muñoz de la Peña González y D.ª María Sirina Martín Cabria, 
relativa a plantas de compostaje de la Comunidad Autónoma.
Con esta misma fecha se remite a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena su publicación en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Ana María Muñoz de la Peña González y M.ª Sirina Martín Cabria, Procuradoras 
pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla 
y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito:

Respecto a cada una de las provincias de la Comunidad:

PREGUNTAS

1. ¿Cuántas Plantas de Compostaje hay en la Comunidad?

2. ¿Dónde se encuentran ubicadas?

3. ¿Quién gestiona cada una de ellas?

Valladolid, 16 de febrero de 2012.

Las Procuradoras
Fdo.: Ana María Muñoz de la Peña González y
María Sirina Martín Cabria
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

470. Proposiciones No de Ley 

PNL/000273-02 Corrección de errores presentada por los Procuradores D. Javier 
Campos de la Fuente, D.ª María Ángela Marqués Sánchez y D. Julio 
López Díaz a la Proposición No de Ley publicada en el Boletín Oficial 
de las Cortes de Castilla y León, n.º 74, de 22 de febrero de 2012.

PRESIDENCIA

De conformidad con el artículo 64 del Reglamento se ordena la publicación de la Corrección 
de Errores presentada por los Procuradores D. Javier Campos de la Fuente, D.ª María Ángela 
Marqués Sánchez y D. Julio López Díaz, a la Proposición No de Ley, PNL/000273, publicada en el 
Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León, n.º 74, de 22 de febrero de 2012.
Publíquese en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Javier Campos de la Fuente, Ángela Marqués Sánchez y Julio López Díaz 
mediante el presente escrito solicitan la subsanación del siguiente error material.

En el escrito n.° de registro 1342 aparece erróneamente la firma y pie de firma de 
D. Julio López Díaz que deben ser suprimidos.

Valladolid, 21 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: Javier Campos de la Fuente,
María Ángela Marqués Sánchez y
Julio López Díaz
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

470. Proposiciones No de Ley 

PNL/000280-01 Proposición No de Ley presentada por el Grupo Parlamentario 
Socialista, instando a la Junta de Castilla y León a convocar las 
subvenciones destinadas a la realización de la Inspección Técnica de 
Edificios de Viviendas, para su tramitación ante el Pleno.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido a 
trámite la Proposición No de Ley, PNL/000280, presentada por el Grupo Parlamentario Socialista, 
instando a la Junta de Castilla y León a convocar las subvenciones destinadas a la realización de 
la Inspección Técnica de Edificios de Viviendas.
De conformidad con el artículo 163 del Reglamento se ha ordenado su publicación y acordado su 
tramitación ante el Pleno.
Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta seis horas antes del comienzo de 
la sesión en que dicha Proposición No de Ley haya de debatirse.
En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de 
Castilla y León, de conformidad con el artículo 64 del Reglamento.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

El GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al 
amparo de lo establecido en los artículos 162 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente PROPOSICIÓN NO DE LEY para su debate y votación ante el 
Pleno de la Cámara.

ANTECEDENTES

Con objeto de incentivar la realización de la inspección técnica de los edificios 
de viviendas en el patrimonio inmobiliario residencial de la Comunidad, de manera que 
esté en óptimas condiciones de uso y habitabilidad, la Junta de Castilla y León aprobó la 
Orden FOM/564/2011, de 28 de abril, por la que se establecieron las bases reguladoras 
para la concesión de ayudas destinadas a la realización de la inspección técnica de 
edificios de viviendas.
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Las bases establecen como beneficiarios las comunidades de propietarios y las 
personas físicas propietarios de viviendas unifamiliares con la obligación de realizar la ITE.

La cuantía implicará la subvención parcial del coste de la inspección técnica, 
que será del 30 % de los honorarios facultativos devengados como consecuencia 
de la realización del informe de la inspección técnica, con un límite de 600 euros por 
beneficiario.

Todo queda supeditado a la aprobación de la Orden de la convocatoria, que aún 
no se ha producido.

Por lo que se presenta la siguiente PROPUESTA DE RESOLUCIÓN:

“Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a 
convocar las subvenciones destinadas a la realización de la Inspección Técnica de 
Edificios de Viviendas”.

Valladolid, 15 de febrero de 2012.

El Portavoz
Fdo.: Óscar López Águeda
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

470. Proposiciones No de Ley 

PNL/000281-01 Proposición No de Ley presentada por los Procuradores D. Fernando 
María Rodero García y D.ª María Mercedes Martín Juárez, instando 
a la Junta de Castilla y León a mejorar el sistema informático Medora 
de Atención Primaria estableciendo la interconexión con el sistema 
Jimena de Atención Especializada, para su tramitación ante la 
Comisión de Sanidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 23 de febrero de 2012, ha admitido 
a trámite la Proposición No de Ley, PNL/000281, presentada por los Procuradores D. Fernando 
María Rodero García y D.ª María Mercedes Martín Juárez, instando a la Junta de Castilla y León 
a mejorar el sistema informático Medora de Atención Primaria estableciendo la interconexión con 
el sistema Jimena de Atención Especializada.
De conformidad con el artículo 163 del Reglamento se ha ordenado su publicación y acordado su 
tramitación ante la Comisión de Sanidad.
Los Grupos Parlamentarios podrán presentar enmiendas hasta seis horas antes del comienzo de 
la sesión en que dicha Proposición No de Ley haya de debatirse.
En ejecución de dicho acuerdo se ordena su publicación en el Boletín Oficial de las Cortes de 
Castilla y León, de conformidad con el artículo 64 del Reglamento.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 23 de febrero de 2012.

  La Secretaria de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Isabel Alonso Sánchez

La PreSidenta de LaS corteS de caStiLLa y León,
Fdo.: María Josefa García Cirac

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN

Fernando Rodero García y Mercedes Martín Juárez, Procuradores pertenecientes 
al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo 
de lo establecido en los artículos 162 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presentan la siguiente PROPOSICIÓN NO DE LEY para su debate y votación ante la 
Comisión de Sanidad:

ANTECEDENTES

La deficiente coordinación entre el nivel de atención primaria y atención 
secundaria o especializada es un elemento, que según todos los estudios, provoca unos 
costes añadidos muy significativos además de dañar la validez del sistema. Por tanto la 
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falta de coordinación entre esos niveles deteriora tanto la eficacia como la eficiencia de 
nuestro Sistema Regional de Salud.

El pasado 30 de noviembre el pleno de esta Cámara aprobó por unanimidad 
“Instar a la Junta a modificar los sistemas informáticos de Medora en Atención Primaria 
y de Jimena en Atención Secundaria o Especializada para permitir la interconexión” 
permanente entre los sanitarios de ambos niveles.

El Grupo Socialista y las asociaciones profesionales vienen demandando esta 
interconexión desde el principio de la implantación de dichos sistemas informáticos.

Esta reiterada demanda de interconexión informática de ambos niveles se hace 
del todo imprescindible en la actual coyuntura socioeconómica que está provocando 
una verdadera obsesión por los recortes en el gasto público sanitario. Y esta demanda 
no debe quedar en una simple declaración de intenciones sino en un compromiso de 
contenidos y de plazos.

Por todo ello se presenta la siguiente Propuesta de Resolución:

“Las Cortes de Castilla y León instan a la Junta de Castilla y León a:

1.°- Mejorar el sistema informático Medora de Atención Primaria 
estableciendo la interconexión con el sistema Jimena de Atención Especializada. 
Esta interconexión deberá permitir el acceso a todas las actuaciones sanitarias 
que se consignen en ambos sistemas: análisis, constantes, informes, pruebas, etc.

2.°- Que esta interconexión esté desarrollada en el primer semestre de este año.

Valladolid, 17 de febrero de 2012.

Los Procuradores
Fdo.: Fernando María Rodero García y
María Mercedes Martín Juárez

El Portavoz
Fdo.: Óscar López Águeda
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